



ひまわり

N O 1 1

2学期もあとわずか やりたいこといっぱい 楽しいこといっぱい

すいぶんと気温が下がり、寒くなってきました。校庭の桜の葉も散ってしまいましたが、子ども達はとても元気です。今年もあと3週間あまりになってしまいました。でもやりたい事がたくさんあります。長休みや昼休み、自立の時間を利用して・・・

都道府県すごろくを作りました！

国語の教科書に出ていたものを大きく拡大してみました。それぞれの県の見所や特産品を調べてイラストや文章で紹介しながら書き込みました。ゲームをしながら立ち止まったところの県名の漢字は読みましょう。

イラストも上手です！さすが ➡



百人一首に挑戦しています！

となりのクラスの潤さんとやっています。
一つでも覚えることができたらなあと思います。

縄跳びの練習もやりたい。来週から始まります。少しでも記録が伸びるように頑張りましょう。

「ころがるくんの旅」図工の時間にビー玉を転がして進む立体迷路を作っています。先週から図工の時間が待ち遠しい様子で作っています。お菓子の空き箱やラップの芯、厚紙を使って作っています。少し作ってはビー玉を転がしてみて調整しています。完成が楽しみです。

分数の足し算や引き算の勉強をしています。通分や約分をしないといけないので、時々「頭がこわれそうやー。」と訴えていますが、頑張っています。

*頭はこわれません。

12月の学習目標

算数の時間がんばる。
机の上をきれいにする



応援しています。